

Unsere Pflege – Philosophie



Die Gesundheit der
Bevölkerung
in guten Händen.

Pflege ist Beziehung.

Pflege ist vertrauensvolle Beziehungsarbeit. Wir begleiten Menschen in allen Lebensphasen – vom Ungeborenen bis zum Sterbenden – 24 Stunden am Tag.

Pflege ist Professionalität.

In der Vielfalt der Berufsgruppen leisten wir in verschiedenen Fachdisziplinen und Arbeitsbereichen eigenverantwortliche Pflege.

Pflege ist Wissen.

Wir vernetzen Erfahrung mit evidenzbasiertem Pflegewissen. Wir fördern und fordern berufliche und persönliche Entwicklung.

Pflege ist Qualität.

Unsere klaren Strukturen ermöglichen kompetentes sowie wirtschaftliches Arbeiten. Wir schaffen Qualität und Sicherheit für Patient und Mitarbeiter.

Pflege ist Teamarbeit.

Pflege ist eine wertvolle Säule der Zusammenarbeit. Wir verstehen uns als Teil eines interprofessionellen Behandlungsteams.

Pflege ist Veränderung.

Pflege sichert durch kontinuierliche Weiterentwicklung die Stabilität der Patientenversorgung.

Wir pflegen in einem Ordenshaus.

Die Würde des Lebens ist zentraler Aspekt unseres Handelns. Wir begegnen Menschen anderen Glaubens und anderer Kulturen mit Wertschätzung und Toleranz.